

La Journée mondiale du lymphome sera célébrée le 15 septembre

Compte Test - 2014-09-14 22:10:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le 15 septembre de chaque année est célébré la Journée mondiale du lymphome. Cette journée est l'occasion de sensibiliser à cette maladie qui touche environ 2000 Marocains adultes et enfants chaque année et d'informer sur son poids médico-sanitaire et socio-économique si elle n'est pas traitée de manière adéquate.

Selon le Pr Abdellah MADANI, Président de la Société Marocaine d'Hématologie, « la célébration de cette journée est un évènement international qui représente un moment particulièrement important pour dire avec insistance que les solutions diagnostiques et thérapeutiques disponibles actuellement augmentent considérablement les chances de guérison. »

S'inscrivant dans cette optique, la Société Marocaine d'Hématologie et les laboratoires Roche au Maroc organiseront le 1er novembre 2014, la « Journée Marocaine des Lymphomes JML ». Cette journée scientifique consistera en une rencontre de médecins marocains et étrangers engagés dans la prise en charge de cette pathologie, et sera l'occasion de mettre en avant les spécificités des lymphomes dans le contexte marocain, et les apports positifs des progrès réalisés en matière de prise en charge. Pour rappel, le lymphome est un cancer du système lymphatique. Il existe deux grands types de lymphomes : les lymphomes hodgkiniens, encore appelés "maladie de Hodgkin" et les lymphomes non hodgkiniens (LNH). Ils diffèrent par la nature de la cellule tumorale d'origine, mais aussi par leur expression clinique, l'âge auquel ils surviennent et les modalités de traitement. Au Maroc, près de 2 000 personnes adultes et enfants seraient diagnostiquées annuellement souvent à des stades trop avancés, selon les estimations des spécialistes. Quand ils sont pris en charge correctement par des structures spécialisées, les résultats thérapeutiques dans les lymphomes sont excellents avec des taux de rémission pouvant atteindre 80%.